



Am Französischen Nationalfeiertag trafen sich um die 40 Frankreichfans und treue Mitglieder der Partnerschaftsgesellschaft in der Begegnungstätte, stießen mit dem Mansler Nationalgetränk Pineau des Charentes auf die deutsch-französische Freundschaft an und genossen dazu Baguettes mit Käse sowie "amuses gueules". Als Begleitprogramm begrüßte der Vorsitzende die Anwesenden und ging kurz auf die Bedeutung der französischen Revolution für die Entwicklung unserer Demokratie bis heute ein und stellte so die Verbindung zu Korb her. Anschließend lief ein Film von Mansle über ein Sommerfest vor über 50 Jahren. Wir haben uns über den zahlreichen Besuch und die angenehmen Unterhaltungen sehr gefreut.

